
Cristiano Paccola/O ECO

Prefeitura de Lençóis 
gasta quase R$ 500 mil 
por ano com aluguel
Poder Público loca 24 imóveis para abrigar diretorias e departamentos

Cristiano Paccola/O ECO

Guedes bate Primavera 
e garante a classificação

A equipe de Alfredo 
Guedes venceu o União Pri
mavera pelo placar de 3 a 2 
e se garantiu na segunda- 
-fase do Campeonato Ama
dor de Futebol. A partida 
aconteceu na manhã do

domingo 6, no Bregão. No 
jogo de fundo, o Grêmio 
Cecap/Lutepel/Frigol (foto) 
derrotou a Santa Luzia por 
1 a 0, gol de Bibaia. As duas 
equipes estão garantidas na 
segunda-fase. ►► Página A6

Cristiano Paccola/O ECO

P O L I C I A
rr»  ^Três são 
presos em  
24 horas

Três pessoas foram presas 
em Lençóis Paulista entre o 
início da noite de sexta-feira 
e sábado à noite. Policiais mi
litares cumpriram mandado 
de prisão contra um homem 
acusado de roubar um taxista 
no fim de semana retrasado. 
Sábado à noite entre 19h30 e 
21h50, a PM prendeu um jo
vem de 18 anos e um  homem 
de 28 acusados de tráfico de 
drogas. ►► Página A4

MEDO DA CHUVA Depois de alguns dias de calor, na tarde de 
ontem, fortes chuvas caíram sobre Lençóis. Com a aproximação 
da época mais quente do ano, imagens como esta -  flagrada pe
las lentes do jornal O ECO -  tendem a ser cada vez mais comuns.

Arquivo Jornal O ECO

D I S T R I T O

Estado libera 
meio m ilhão  
para asfalto

A Prefeitura de Lençóis 
acaba de receber da Secretaria 
de Planejamento e Desenvol
vimento Regional a notícia da 
liberação de R$ 500 mil para a 
pavimentação do Distrito Em
presarial. A verba foi anuncia
da por Geraldo Alckmin em 
agosto. A Diretoria de Desen
volvimento já elabora a licita
ção e as obras devem começar 
em janeiro de 2012. "Estamos 
trabalhando para que nosso 
Distrito Empresarial se trans
forme em um  lugar melhor pa
ra que novas indústrias se ins
talem, gerando mais emprego 
e renda", declarou o diretor 
Altair Toniolo, o Rocinha.

De novo 
a velha 

discussão
A licitação para a 

construção do novo 
prédio que abrigará 

a Câmara de Agudos 
mais uma vez agitou 
a sessão. O processo 

licitatório foi cancelado 
pelo Tribunal de Contas 

após denúncias do 
vereador Auro Octaviani 

(PMDB). Como uma 
nova licitação foi 

publicada, ele voltou 
a criticar o projeto e a 

discutir, no plenário, 
com a presidente da 
casa, Neusa Vicente 

(PPS). ►► Página A4

A prefeitura de Lençóis gas
ta quase R$ 500 mil ao ano 
com a locação de imóveis. 
Com a máquina administrativa 
em expansão e sem prédios pa
ra abrigar a própria estrutura, o 
poder público municipal preci
sa locar 24 imóveis. Além dos 
custos, ter os serviços espalha
dos são uma desvantagem da 
forma encontrada para driblar 
a falta de espaço. Segundo a 
diretora Administrativa, Silvia 
Gasparotto, existe um projeto 
para centralizar os atendimen
tos em um prédio que seria 
construído onde hoje funciona 
o Almoxarifado. "Estamos tra
balhando com a possibilidade 
de tirar o Almoxarifado central 
e levá-lo para um outro espa
ço. No local, construiriamos 
espaços para colocar os servi
ços que estão espalhados pela 
cidade", revelou. ►► Página A5

O E C O

Pini é o 
novo gerente 
comercial

Para colocar nas ruas o me
lhor jornal de Lençóis e região é 
preciso uma equipe interligada e 
que tenha vontade de desbravar 
novos caminhos. Além do jorna
lismo, que há mais de 70 anos é 
referência, O ECO precisa ser for
te comercialmente em um mer
cado que a cada dia se torna mais 
competitivo. Para isso, investe 
em seu departamento comercial 
e traz o jovem Thiago Pini para 
comandar uma equipe de dez 
pessoas. Pini tem 30 anos, cursa 
Gestão Comercial e trabalha na 
área de vendas há 12 anos. "A 
proposta de O ECO me fez mu
dar de emprego. Eu enxergo aqui 
uma chance de crescer profissio
nalmente e gosto de novos de
safios", declarou. ►► Página A3

E S T R A D A S

Jovem de 18 
anos morre 
em acidente

Uma jovem de 18 anos mor
reu domingo à noite no Pronto 
Socorro de Lençóis. Ela estava 
em um Fiat Uno que capotou na 
Rodovia Antonio Carlos Vaca, a 
dois quilômetros da Rodovia 
Marechal Rondon (SP-300). As 
outras pessoas que estavam no 
carro sofreram ferimentos leves. 
O motorista foi indiciado por 
homicídio culposo, quando não 
há intenção de matar. Segundo 
boletim de ocorrência da Polícia 
Militar, o condutor havia ingeri
do bebida alcoólica antes do aci
dente. O corpo de Taís Cardoso 
da Rocha foi sepultado ontem 
em Agudos. Ela residia no bairro 
Professor Simões. ►► Página A4



E D I T O R I A L

O  custo d o crescim ento
c h a r g e

(^UGUELAaUUaUlEAaUl...

Nessa edição o jornal O 
ECO apresenta uma matéria 
tratando dos gastos da prefei
tura de Lençóis Paulista com 
aluguel de imóveis para abri
gar seus departamentos. De
partamentos estes que, há dez 
anos cabiam quase todos nos 
prédios públicos municipais. 
São quase R$ 500 mil gastos 
anualmente e sem qualquer 
retorno direto à população. 
Verba que talvez fosse melhor 
aproveitada se empregada na 
construção de prédios próprios 
para comportar o constante 
crescimento da máquina pú
blica municipal. Crescimento 
é bom, mas custa. E é preciso 
analisar como esse crescimen
to pode custar menos.

Quando o assunto é eco
nomia, crescimento é sempre 
uma palavra que vem acom
panhada de adjetivos. Na ini
ciativa privada, qualquer em
presa que dobre seu quadro 
de funcionários em dez anos, 
aumente sua demanda por 
estrutura e ainda consiga am
pliar o leque de atendimentos

ao usuário, é digna de congra
tulações. No poder público, 
no entanto, até o crescimento 
pode ser uma palavra perigo
sa. Isso porque, aos olhos dos 
leigos, ele pode ser facilmen
te confundível com inchaço 
da máquina administrativa, 
acompanhado do termo que 
o brasileiro conhece bem: ca
bide de empregos.

E como de leigos é feito o 
eleitorado brasileiro em ge
ral -  e em Lençóis Paulista e 
região não há como ser dife
rente -  todo cuidado é pouco 
na hora de tratar do tama
nho e das possibilidades do 
patrimônio público. Para a 
prefeitura, crescimento é um 
assunto delicado e quase sem
pre explorado política e pe
jorativamente. Exemplo claro 
e recente é o caso da compra 
pela prefeitura do prédio on
de funciona o Espaço Cultural 
Cidade do Livro, uma belíssi
ma construção onde funciona 
uma importante ferramenta 
de cultura e entretenimento 
para a população.

A R T I G O

Engajamento e comprometimento
André Paccola Sasso

Qual o significado dessas 
palavras, tão empregadas e ou
vidas atualmente ? Engajamen
to nada mais é que a participa
ção e posicionamento em face 
às questões políticas e sociais 
da comunidade. Comprometi
mento, por sua vez, é o empe
nho em assumir compromis
sos e tomar os riscos colocando 
em cheque sua reputação.

Recebemos inúmeras recla
mações e lamúrias sobre a con
duta de muitos homens públi
cos, em razão de seu mandato 
político. Só que esquecemos 
que essa escolha somos nós 
mesmos que fazemos ou deixa
mos de fazer, por omissão. Eles 
nascem do nosso meio. Ne
nhum deles veio de uma nave 
espacial.

No próximo ano teremos 
eleições municipais e mais 
uma vez centenas de pessoas 
tentarão conquistar seu voto. 
O discurso, certamente, será o 
mesmo: "pretendo melhorar a 
educação, a saúde, a segurança, 
vou lutar por você se for eleito! 
Vou agir com honestidade!"

Ora, porque "vou lutar"? 
Porque já não luta desde agora? 
Prometer honestidade, na mi
nha singela opinião, é redun
dância, porque ser honesto é 
dever de todos como cidadãos.

Pergunte diretamente ao 
candidato qual é seu engaja
mento na comunidade, ou se
ja, o que ele já faz pela melho
ria dos ambientes que frequen
ta ou ajuda como colaborador. 
Pergunte às pessoas que con
vivem com seu candidato es
colhido, qual seu perfil nesses 
locais e qual seu comprometi
mento, ou seja, se ele realmen
te se faz presente como agente 
motivador, fazendo a diferença 
e dedicando seu melhor para

o êxito daquilo com que está 
comprometido, ou se apenas 
se faz de corpo presente, sem 
qualquer ação concreta.

Não é preciso mandato 
público para fazer o bem. Pre
cisamos de duas atitudes que 
por si só fazem toda diferença: 
humor e amor. Podemos fazer 
isso o dia todo e não nos custa 
nada.

Precisamos ter coragem pa
ra dizer chega. Chega de procu
rarmos defeitos, chega de cho
rarmos pelo leite derramado, 
chega de alimentarmos ilusões, 
chega de protestarmos sem 
saber contra o quê estamos 
protestando, chega de criticar
mos aquele que faz, chega de 
embarcarmos na onda, recla
marmos de tudo e darmos opi
niões apenas nos bastidores. E 
quando somos convidados pa
ra darmos vida à nossa crítica 
respondermos que não temos 
tempo. Chega de criarmos fac- 
tóides em benefício próprio, 
chega de discursos eloquentes 
e ações estéreis.

Engajamento e comprome
timento, com ações concretas e 
não apenas teóricas. Precisamos 
de exemplos reais, com atitudes 
que possam mudar o ambiente 
que frequentamos, começando 
com aquele onde estamos to
dos os dias: seu trabalho, sua 
classe, seu time de futebol, sua 
igreja. É aí que o verdadeiro 
cidadão responsável, engajado 
e comprometido, mostra seu 
valor e caráter, fazendo natu
ralmente a diferença na vida 
das pessoas que o cercam, con
tagiando com humor e amor, 
fazendo com que suas atitudes 
tragam benefícios e melhorias 
para toda coletividade.

André Paccola Sasso, o
Cagaraete, tem 36 anos e é 

advogado.
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P O V O

Terceira Coluna
propaganda...

O presidente da Câmara 
de Lençóis Paulista, Ailton Ro
drigues de Oliveira (PTB), o Ju- 
runa, está usando as redes soci
ais para divulgar seus feitos. No 
grupo Sugestões Para Melhorar 
Lençóis Paulista, no Facebook, 
uma moradora fez um desa
bafo e afirmou que, após 20 
anos, sua rua foi recapeada.

...é a alma do negócio
Vendo o desabafo o 

vereador prontamente esclare
ceu que o pedido de recape das 
ruas da Vila São João, havia 
sido um pedido seu de longa 
data. Com menos de um ano 
das eleições municipais, todo 
mundo está buscando alguns 
votos, não importa por onde, 
rádio, jornal ou internet.

pauta
A sessão da Câmara de 

Lençóis Paulista, realizada 
na noite de ontem, tinha 
projetos importantes na 
pauta. Entre eles um que cria 
isenção fiscal para empresas 
que desejam instalar-se na 
cidade. O projeto seguia com 
uma emenda do vereador 
Nardeli da Silva (PSC).

um quarto
A emenda de Nardeli 

modifica os critérios necessári
os para que as empresas ob
tenham os benefícios da lei. O 
texto original determina que 
apenas empresas com valor 
adicionado igual ou maior do 
que R$ 24 milhões poderiam 
receber os incentivos. A emen
da de Nardeli reduz este valor 
para R$ 6 milhões, ampliando 
o leque de empresas aptas a 
receber os benefícios.

contas
Agora a prefeitura faz as 

contas para saber o impacto 
que a mudança causaria nas 
finanças públicas. Afinal, o 
valor de R$ 24 milhões foi 
definido pelo setor financeiro 
com base nos valores recolhi
dos das empresas já instaladas 
no município. A renúncia fis
cal e os benefícios foram con
cedidos nesta faixa exatamente 
porque isso seria revertido em 
empregos e consumo no co
mércio local, movimentando 
a economia e justificando, 
portanto, o beneficio.

ENGANO
Matéria publicada por 

O ECO na semana passada 
mostrou que Nardeli estava 
cometendo um erro de interpre
tação na lei. O argumento do 
vereador era de que a prefeitura 
estava sendo muito rigorosa no 
valor exigido como mínimo. 
"Todas as empresas de Lençóis 
recolhem R$ 52 milhões de 
ICMS. A prefeitura está queren
do que uma empresa sozinha 
contribua com R$ 24 milhões, 
o que é um absurdo", declarou.

explicando
O diretor Financeiro da Pre

feitura, Júlio Gonçalves, expli
cou que o valor descrito na lei 
não se refere ao recolhimento 
de ICMS do município. "O val
or adicionado é o quanto a em
presa injetou na economia local 
depois de comprar a matéria 
prima e aplicar sua mão de obra 
durante seu processo. O valor 
adicionado não é o mesmo que 
a arrecadação de ICMS", disse.

apelo
Em Agudos, todos os 

vereadores assinaram a moção 
de apelo apresentada pelo 
vereador Edersom Roberto 
Maianini (PT), o Kucão, pro
pondo ao governador Geraldo 
Alckmin (PSDB) a transferência 
da gestão do convênio da De- 
fensoria Pública para a Secre
taria de Justiça. A proposta vem 
sendo feita pela OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) em 
todas as Câmaras. Segundo o 
órgão, a Defensoria quer que
brar o convênio de assistência 
judiciária, contratando os advo
gados diretamente para atender 
a população carente.

repúdio
Para o autor da moção, o 

impasse pode gerar problemas 
futuros e a população ficaria no 
prejuízo. Para Auro Octaviani 
(PMDB), os vereadores pre
cisam se envolver com a causa 
e no futuro propor uma moção 
de repúdio, caso o pedido não 
seja aceito pelo governador.

LIMINAR
Segundo o assessor ju

rídico da Câmara, Marcos An
tônio Monchelato, o convênio 
está sendo mantido com força 
de liminar, ganha pelo órgão 
de classe.

justificativa
Ele explicou que com a in

tervenção da ordem já existem 
"abusos" e sem o convênio os 
advogados não terão como se 
defender. "A OAB acredita que a 
Secretaria de Justiça pode geren
ciar de maneira mais correta que 
a Defensoria".

VERBA
A vereadora Maria Antônia 

da Silva (PMDB), a Tata, anun
ciou a liberação de R$ 70 mU 
para o Hospital de Agudos. Na 
semana passada, a deputada 
Rita Passos (PSD) a chamou em 
São Paulo para informar sobre a 
destinação do dinheiro. Como 
é verba de fundo perdido, so
mente pode ser utilizada para 
compra de materiais e não para 
pagamento de dívidas. A verea
dora prometeu, para a próxima 
sessão, a discriminação dos ma
teriais a serem comprados.

apae
A vereadora aproveitou a ida 

à capital para cobrar a verba que 
será destinada para a cobertura 
da quadra da Apae (Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcio
nais). O pedido foi feito por ela 
e pelo vereador Luciano Durães 
de Vasconcelos (PR). Rita Pas
sos disse que o pedido já foi 
encaminhado à Casa Civil e que 
espera retorno.

chuva e alagamento
Kucão, durante seu dis

curso na tribuna, lembrou 
que o período de chuvas se 
aproxima e que o terreno no 
Jardim Santa Cândida, desti
nado à construção de casas 
do programa "Minha Casa, 
Minha Vida", alaga com fac
ilidade. Ele cobrou providên
cias do poder público e disse 
ser "inaceitável que o dinhei
ro público seja perdido desta 
maneira".

LIBERDADE?
Kucão também aproveitou 

a oportunidade para atacar a 
imprensa. Sem citar nomes, o 
vereador disse que dois jornais 
são parciais, apresentando 
notícias tendenciosas. Auro 
defendeu alguns veículos, in
clusive O ECO, dizendo que 
as publicações traziam ima
gens e informações verdadei
ras. Kucão se retratou, dizendo 
se referir a veículos de Agudos.

"A primeira e a segun
da parcela do meu 13° 
serão para pagar as mi
nhas contas, mas se so
brar um pouco vou viajar 
com a família para curtir 
o fim  de ano."

Ronaldo Luis Pinto, 
motorista

"O  meu 13° já  está 
planejado para pagar 
as contas, pois se está 
devendo tem que pagar. 
Aproveito esse dinheiro 
a mais para deixar tudo 
quitado."
Osvaldo Roela de Godói,

motorista

"Eu não recebo o 13° 
porque sou autônomo, 
mas com o dinheiro que 
guardei durante o ano 
vou levar a minha fa 
mília para a praia, para 
podermos divertir um 
pouco."
Wagner Antonio Ribeiro,

pedreiro

As imediações das padarias são os lugares onde mais acontecem desrespeito às normas de trânsito em 
Lençóis Paulista. Na tarde de ontem, as lentes do jornal O ECO flagraram um motorista ignorando a guia 
rebaixada na Avenida Brasil, encurralando os veículos que estavam regularmente estacionados.

f r a s e

E o mais ca
ro, mas o local 
abriga diversos 
serviços como 
Posto do Sebrae, 
Posto do Empre
endedor, Banco 
do Povo e a pró
pria diretoria"

Silvia Gasparotto, diretora 
Administrativa da Prefeitura de 

Lençóis Paulista

p a r a  p e n s a r

"O dinheiro 
que temos é o 
instrumento da 
liberdade; aquele 
de que andamos 
atrás é o da 
servidão"

Jean Jacques Rousseau

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Tim e de pes
O ECO anuncia Thiago Pini para comandar Departamento Comercial; em dezembro, estreia projeto gráfico e jornalismo de rádio

____ ViTOR GoDINHO_______

Para colocar nas ruas o 
melhor jornal de Lençóis 
Paulista e microrregião é pre
ciso uma equipe interligada e 
que tenha vontade de desbra
var novos caminhos. Além do 
jornalismo, que há mais de 
70 anos é referência, O ECO 
precisa ser forte no mercado 
que cada dia se torna mais 
competitivo. Para isso, inves
te em seu departamento co
mercial e traz o jovem Thia- 
go Pini para comandar uma 
equipe de dez pessoas.

Pini tem 30 anos, cursa 
Gestão Comercial e trabalha 
na área de vendas há 12 anos. 
Por vários anos, coordenou 
a lista telefônica da LTL. "A 
proposta de O ECO me fez 
mudar de emprego. Eu enxer
go que aqui tenho chance de 
crescer profissionalmente e 
gosto de novos desafios", de
clarou Pini.

O Jornal O ECO passa por 
uma importante reformula
ção. Em dezembro, estreia na 
rádio Ventura FM o programa 
"ECO 90.1 Notícias" e o novo 
projeto gráfico e editorial no 
jornalismo impresso. As novi
dades foram anunciadas pelo 
sócio do jornal, Moisés Rocha, 
na edição do último sábado.

Ao centro, Thiago Pini com a equipe do jornal O ECO; da esquerda para direita: Gebara, Eduardo, Lívia, Regina, Robson e Tereza

"Por causa das mudanças 
pelas quais passa o jornal é 
fundamental ter um Departa
mento Comercial estruturado, 
próximo do cliente, pró-ativo, 
que busca e ofereça soluções 
para os clientes de O ECO. 
Da mesma forma que o jor
nal aposta na reformulação

para acompanhar a evolução 
do tempo, o Departamento 
Comercial tem que pensar no 
crescimento das marcas que 
apostam no jornal", declarou 
Rocha.

Dentre as novidades já 
anunciadas, como a contrata
ção de Maria José Pinheiro de

Freitas e a mudança de gráfica 
para garantir maior qualidade 
no produto que é entregue ao 
leitor, O ECO vai intensificar 
as ações de marketing.

"O reforço no Departa
mento Comercial com a che
gada do Pini e outros cola
boradores vai possibilitar um

atendimento diferenciado e 
direcionado à aquilo que o 
cliente precisa. Nós queremos 
vender anúncio, é claro, mas 
queremos que nossos parcei
ros e anunciantes tenham o 
retorno da publicidade que fa
zem. Queremos crescer e que
remos que nossos anunciantes

cresçam também", diz Logan 
Humberto Caversan, diretor 
de Marketing de O ECO.

A escolha de Thiago Pini 
para o cargo deu-se, segundo 
Rocha, devido a sua experiên
cia em liderar equipes. Integra 
a equipe de vendas os colabo
radores Regina Mello, Tereza 
Ramos, Eduardo Lima, Rob- 
son Rocha e Cesar Gebara. No 
pós-vendas, o atendimento é 
realizado pela Relações Públi
cas, Lívia Capoani Bernardes. 
Outros profissionais atuam na 
elaboração de anúncios, foto
grafias e outras ações.

"Com a reformulação do 
departamento de vendas, 
pretendemos buscar cada vez 
mais a excelência do aten
dimento. Queremos que os 
clientes percebam que anun
ciar em O ECO é a melhor 
forma de manter sua marca 
na cabeça de seus clientes, im
pulsionando seus negócios", 
declarou Thiago Pini.

Rocha complementa que 
esta excelência esta sendo bus
cada em todos os departamen
tos de O ECO. "O objetivo do 
jornal O ECO é oferecer uma 
resposta a todas as demandas 
da região, seja no aspecto da 
notícia, seja no retorno co
mercial do investimento das 
empresas", finalizou.

L

PARA VENDER MAIS
CONTE COM A EQUIPE
COM ERCIAL DO JORNAL O ECO

Para se ter o melhor produto é preciso ter uma filosofia de trabalho focada no 
melhor para o cliente e isso só se faz com os melhores profissionais.

www.jornaloeco.com.br

ANUNCIE 3269 3311

http://www.jornaloeco.com.br


P O L I C I A

Acidente com morte
P O L I C I A

PM de Lençóis prende três 
no final de semana

Carro capota e mata jovem de 18 anos na rodovia que liga Borebi à Marechal Rondon
Cristiano Paccola/O ECO

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Taís Cardoso da Rocha, 18 
anos, residente na Vila Profes
sor Simões, em Agudos, mor
reu na noite de domingo 6, 
no Pronto Socorro de Lençóis 
Paulista. A jovem estava no 
interior de um Fiat Uno que 
capotou na Rodovia Antônio 
Carlos Vaca que liga Borebi a 
Marechal Rondon (SP-300). 
Segundo boletim de ocorrên
cia registrado pela Polícia Mi
litar, o motorista do carro, que 
também reside em Agudos, 
contou que Taís puxou o vo
lante do Uno, o que fez com 
que ele perdesse o controle da 
direção do veículo e capotar. A 
versão do motorista foi con
testada por uma passageira 
do carro. A jovem que estava 
no banco de trás contou que 
o motorista de 26 anos estava 
ultrapassando outro veículo 
no momento do acidente.

Cinco pessoas estavam no 
carro, mas a polícia conseguiu 
identificar apenas quatro. As 
vítimas foram socorridas pelo 
resgate do Corpo de Bombei

Uno ficou bastante danificado após capotamento; 
jovem que morreu ficou embaixo do carro

ros, viaturas da Emergência 192 
e da Concessionária Rodovias 
do Tietê. O acidente ocorreu 
por volta das 19h30, Taís foi a 
óbito por volta das 20h45. Ela 
sofreu uma fratura na bacia e 
uma série de outros ferimentos.

O condutor foi submetido 
ao teste do etilômetro (bafô- 
metro) que comprovou em
briaguez ao volante. O teste

apontou 0,10 miligramas de 
álcool por litro de ar expelido. 
Luiz Carlos Porcini de Melo, 
26 anos, foi indiciado por ho
micídio culposo (sem inten
ção de matar). O Uno Mile, 
placas EJV 0570, de Agudos, 
ficou totalmente destruído.

embriaguez na cecap
Na quinta-feira 3 a Polícia

Militar registrou um acidente 
de trânsito em que o condu
tor também apresentou sinais 
de embriaguez na Cecap. Um 
técnico em elétrica bateu o 
Fiat Uno que dirigia em um 
Gol que estava estacionado na 
contramão de direção, segun
do o boletim de ocorrência. 
Quando os policiais chega
ram ao local perceberam que 
o motorista do Uno estava 
embriagado. Ele foi submeti
do ao teste do bafômetro que 
apontou 1 miligrama de álco
ol por litro de ar expelido.

três casos por mês
O promotor de justiça, 

Henrique Ribeiro Varonez, 
disse que atende média de 
três processos de embriaguez 
ao volante por mês na cidade. 
Ele afirmou que o número 
não é o ideal, mas disse que 
está na média pela frota da ci
dade, com mais de 33 mil ve
ículos. Varonez explicou que, 
atendidas algumas exigências 
do Judiciário, em alguns ca
sos os processos são suspen
sos, dependendo da gravida
de do caso.

a g u d o s

Ânimos exaltados marcam sessão do legislativo
Carol Ferreira

Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Mais uma vez a licitação pa
ra a construção do novo prédio 
da Câmara de Agudos agitou a 
sessão. Ontem, o vereador Au- 
ro Octaviani (PMDB) voltou a 
criticar o projeto e discutir no 
plenário com a presidente da 
Casa, Neusa Vicente (PPS). Se
gundo ele, o valor do projeto 
pode chegar em R$ 3,7 milhões 
e com rumores de que Neu- 
sa renunciará em 2012, a obra 
poderá ser um problema para 
o próximo presidente. Ela se 
defendeu, dizendo que a cons
trução Posto de Saúde está em 
R$ 1,5 milhão e que, ao ques
tionar o prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) e solicitar docu
mentos, não foi atendida. Os

projetos e indicações da ordem 
do dia pouco foram discutidos.

A licitação para a construção 
do novo prédio foi suspensa pe
lo Tribunal de Contas, após de
núncias de Auro. Os membros 
escolhidos para a comissão e o 
valor da obra foram os princi
pais erros apontados pelo vere
ador. No entanto, ele voltou a 
questionar o processo, que teve 
nova licitação iniciada, com os 
mesmos valores. "Vou preparar 
um novo pedido de revisão do 
edital. Continua errado e até 
piorou", afirmou Auro durante 
o uso da tribuna. Segundo o ve
reador, a obra poderá se estender 
até 2013 -  próxima legislatura 
-, o que acarretaria improbida
de administrativa. Ele chamou 
o projeto de "faraônico" e "so
nho megalomaníaco", afirman-

do que a cidade não precisa da 
construção de um "castelo".

Neusa se defendeu, dizendo 
que o primeiro projeto, orçado 
em R$ 700 mil não contem
plava acessibilidade, por isso 
precisou ser refeito. A presiden
te da casa de leis disse não ter 
nada a esconder e citou a obra 
do Posto de Saúde, onde já fo
ram gastos, de acordo com ela, 
mais de R$ 1,5 milhão. O pri
meiro secretário Edersom Ro
berto Mainini, o Kukão, (PT) 
também usou do seu tempo na 
tribuna para defender o projeto 
da nova Câmara. Ele salientou 
que Auro e outros vereadores 
têm direito e dever de fiscalizar, 
mas que ao questionar a admi
nistração, os demais vereadores 
são atacados. "O projeto do 
Posto de Saúde foi refeito qua-

tro vezes. É o dinheiro público 
indo para o esgoto. Se tem irre
gularidades na licitação, Auro, 
só você está sabendo. Eu sugiro 
uma reunião com todos os ve
readores para que este assunto 
seja discutido", afirmou.

Na ordem do dia, indica
ções e requerimento foram 
encaminhados às secretarias 
municipais responsáveis e ao 
prefeito. Apenas quatro proje
tos lei estavam na pauta -  de 
concessão de direito de uso de 
imóvel, nova redação de artigo 
de lei, criação de três cargos 
efetivos e que autoriza o Execu
tivo a doar veículos ao Abrigo 
Vicentino. Todos foram apro
vados sem discussões, apenas o 
último foi retirado da votação 
para correção do número do 
chassi de um dos veículos.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 30/2011. 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I MAZZINI & MAZZINI SERVIÇOS EM CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA

Endereço: Rua Antonio Brandi, n.° 190 - Vila Antonieta I
Cidade: Lençóis Paulista - SP
CNPJ: 04.325.050/0001-08

OBJETO: Contratação de empresa do ramo de construção civil, a fim de executar obra de 
construção de uma Praça Pública, localizada na Avenida Joaquim Ignácio de Oliveira Góis, 
Centro, neste município, com fornecimento de material, mão de obra e equipamentos, de 
acordo com Memorial Descritivo, Planilha de Quantitativos e Preços Orientativos, Cro- 
nograma Físico - Financeiro e Levantamento Planimétrico anexo, que faz parte integrante 
deste Edital de Licitação.
PRAZO: Fica prorrogado o presente contrato pelo período de 30 (trinta) dias, iniciando-se no dia 
04 (quatro) de Agosto de 2.011 (dois mil e onze) e término em 02 (dois) de Setembro de 2.011 
(dois mil e onze), podendo ser prorrogado nos limites previstos na Lei Federal n.° 8.666/93. 

AREIÓPOLIS, 03 de agosto de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 45/2011.
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I MAZZINI & MAZZINI SERVIÇOS EM CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA |

Endereço: Rua Antonio Brandi, n.° 190 - Vila Antonieta I
Cidade: Lençóis Paulista - SP
CNPJ: 04.325.050/0001-08

OBJETO: Contratação de empresa no ramo de construção civil para reforma e adaptação do 
Prédio da Creche Cinira M. Canon, localizado a Rua 3 de Maio, n° 65, Bairro N. H. Com. 
José Zillo, com fornecimento de material, equipamentos e mão de obra, de acordo com 
Memorial Descritivo, Cronograma Físico - Financeiro e Planilha de Quantitativos e Preços 
Orientativos em anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação.
PRAZO: Fica prorrogado o presente contrato pelo período de 30 (trinta) dias, iniciando-se 
no dia 19 (dezenove) de Setembro de 2.011 (dois mil e onze) e término em 18 (dezoito) de 
Outubro de 2.011 (dois mil e onze), podendo ser prorrogado nos limites previstos na Lei 
Federal n.° 8.666/93.

AREIÓPOLIS, 19 de setembro de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 05/2011.
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I SEMAM TERRAPLANAGEM E PAVIMENTAÇÃO LTDA |

Endereço: Avenida Industrial Dr. José Erineu Ortigosa, 296
Cidade: Barra Bonita - SP
CNPJ: 44.745.677/0001-24

OBJETO: Contratação de empresa no ramo de pavimentação asfáltica, para fornecimento 
de 50 (cinqüenta) metros cúbicos de C.B.U.Q (Concreto Betuminoso Usinado a Quente), 
com fornecimento de mão de obra e equipamentos, a fim de executar obra de tapa buracos 
em Vias Públicas do Município de Areiópolis, conforme Memorial Descritivo anexo. 
CLÁUSULA PRIMEIRA - Este Termo Aditivo acresce a quantidade de 12 (doze) metros 
cúbicos de C.B.U.Q (Concreto Betuminoso Usinado a Quente), com fornecimento de mão 
de obra e equipamentos, a fim de executar obra de tapa buracos em Vias Públicas do Muni
cípio de Areiópolis, conforme Memorial Descritivo anexo.
c LÁUSULA s e g u n d a  -  O valor deste aditivo é de R$ 9.600,00 (nove mil e seiscentos reais). 

AREIÓPOLIS, 20 de outubro de 2.011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

I P R E M
Instituto de Previdência 

Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 

LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

Instrução Normativa IPREM n°. 002/2011 de 01.11.2011 - “Institui a Decla
ração de Repasse Previdenciário-DRP, referente às contribuições previden- 
ciárias devidas ao IPREM -  Instituto de Previdência Municipal de Lençóis 
Paulista.”.

Lençóis Paulista, 08 de Novembro de 2011.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de novembro de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 28,61.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.114 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // MARCIO ROGÉRIO DOS SAN
TOS e JÉSSICA MARIANE VICENTE //. 
Ele, natural de Barra Bonita/SP, nascido aos 
01 de abril de 1993, metalúrgico, solteiro, 
domiciliado à Rua Domingos Violla, n° 147, 
Jardim Nova Mineiros, Mineiros do Tietê/ 
SP, filho de NOEL LUIZ DOS SANTOS 
e LUCIANA APARECIDA CORSI DOS 
SANTOS.
Ela, natural de Pitangueiras/SP, nascida aos 
25 de fevereiro de 1991, do lar, solteira, do
miciliada à Rua Luiza Moretti Xavier, n° 
182, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de 
GILSON VICENTE e ROSELI SERA
FIM DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 31 de outubro de 2011.

Priscila Corrêa
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.115 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasi
leiro // FLAVIO AUGUSTO CAVARSAN 
e ALINE PEREIRA DA ROCHA //.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido aos 
27 de setembro de 1982, Industriário, soltei
ro, domiciliado à Rua Duque de Caxias, n° 
11-62, Centro, Macatuba/SP, filho de LA- 
ZARO ALTAIR CAVARSAN e SONIA 
APARECIDA HERRERA CAVARSAN. 
Ela. natural de Macatuba/SP, nascida aos 
18 de janeiro de 1987, pedagoga, solteira, 
domiciliada à Rua Profesora Theófila Pinto 
de Camargo, n° 4-62, Centro, Macatuba/SP, 
filha de NAPOLEÃO PEREIRA DA RO
CHA e VERA LUCIA MONTANHOLI 
DA ROCHA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 03 de novembro de 2011.

Priscila Corrêa
Oficial

A Polícia Militar prendeu 
três pessoas entre sexta-feira e 
sábado em Lençóis Paulista. 
Um deles, em cumprimento 
de mandado de prisão tem
porária e dois em flagrante 
por tráfico de drogas. A pri
meira prisão ocorreu no final 
da tarde de sexta-feira 4. A 
equipe da Força Tática com 
apoio da Rocam (Ronda Os
tensiva com Apoio de Moto
cicletas) prendeu um homem 
acusado de roubar um taxista 
no fim de semana retrasado.

Segundo a PM, o homem 
-  acompanhado de uma mu
lher e uma criança -  rendeu 
um taxista com uma faca e 
roubou uma quantia não in
formada em dinheiro. A polí
cia consegui identificar o au
tor, que teve pedido de prisão 
decretado pela Justiça local. 
Ele foi preso no Núcleo Habi
tacional Luiz Zillo. A mulher 
que o acompanhava no dia 
do roubo ainda não foi loca
lizada. Ainda segundo a polí
cia, o acusado tem passagens 
por roubo e estupro e saiu da 
cadeia há pouco tempo.

No sábado 5, em um 
intervalo de duas horas, a 
Polícia Militar prendeu dois 
homens, um de 18 anos e 
outro de 28, acusados de 
tráfico de drogas. O primei
ro flagrante, por volta das 
19h50, o jovem L. V. S. foi 
abordado no Jardim do Ca

ju II. Durante revista pessoal, 
os policiais localizaram sete 
porções de maconha dentro 
da cueca do jovem. Na casa 
do indiciado, com a permis
são da mãe, localizaram um 
pequeno tijolo de maconha 
escondido dentro da uma 
fronha. A segunda ocorrência 
foi registrada às 21h50. A po
lícia foi alertada que S. A. G. 
28 anos, foi avistado em uma 
praça vendendo drogas. Com 
o suspeito foram localizadas 
24 pedras de crack, R$ 10 em 
dinheiro e um telefone celu
lar. Eles foram encaminhados 
à Delegacia de Polícia, onde o 
delegado Marcos Jefferson da 
Silva ratificou os flagrantes de 
tráfico de drogas. Os dois fo
ram encaminhados à cadeia 
de Duartina.

facada
Um aposentado foi agre

dido com uma facada nas 
costas na manhã de sábado 
5, na Avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado. A vítima 
não corre risco de morte.

fratura
Na madrugada de domin

go 6, um homem quebrou a 
perna ao fugir da polícia que 
o flagrou batendo em uma 
mulher. A equipe da Força 
Tática fazia patrulhamento 
próximo ao Tonicão quando 
os PMs viram a agressão.

ROGETE E ASSOCIADOS ASSESSORIA CONTÁBIL LTDA
CNPJ N9 54.723.747/0001-05, Inscrição Estadual isento, I.M. 890-7 com sede à Rua Cel. 

Joaquim Anselmo Martins, 337 -  Centro - CEP 18680-070 - Lençóis Paulista - SP.
Comunica o extravio das 3 vias dos Formulários Contínuos de Nota Fiscal Fatura de Prestação 
de Serviços de 001961 a 002000 (em branco), não se responsabilizando pelo uso indevido 
das mesmos.

MARMORARIA STRAPASSON DE LENÇÓIS PAULISTA ME, torna pú

blico que requereu na CETESB a Renovação da Licença de Operação para a 

atividade de indústria e comercio de mármores, granitos e pedras decorativas, 

sito à Rua Lafayette Muller Leal, 1143, Jardim América, Lençóis Paulista/SP.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por 
lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Portaria 1413 de 7.11.2011.......Declara vago o cargo de Professor de
Educação Infantil II em virtude da aposentadoria de Elizeth Aparecida 
Vitaliano Zacharias.
Portaria 1414 de 7.11.2011...... Repreende funcionária pública munici
pal em razão de sentença proferida em processo sumário.
Portaria 1415 de 7.11.2011.......Abre processo administrativo em face
de funcionário público municipal.
Portaria 1416 de 7.11.2011......Repreende funcionária pública munici
pal em razão de sentença proferida em processo sumário.
Portaria 1417 de 7.11.2011...... Nomeia Shalise Andréia Roque para o
cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 2.
Portaria 1418 de 7.11.2011......Nomeia Márcia Regina de Oliveira Gal-
dino para o cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 10.
Portaria 1419 de 7.11.2011...... Nomeia Eliane Regina Rosa Lidione
para o cargo de Agente Comunitário de Saúde -  Área 4.
Portaria 1420 de 7.11.2011.......Nomeia João Alberto Cardoso Barbosa
para o cargo de Agente Escolar.

Lençóis Paulista, 7 de novembro de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 166/2011 -  Processo n° 252/2011 

Objeto: Registro de preços para veiculação de campanhas e anúncios 
institucionais em outdoors. Tipo: Menor preço -  Recebimento das 
propostas e sessão de lances: 22 de novembro de 2011 às 14:00 horas 
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 07 de 
novembro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Su
primentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 167/2011 -  Processo n° 253/2011 

Objeto: Registro de preços para contratação de serviços funerários. 
Tipo: Menor preço Recebimento das propostas e sessão de lances: 23 
de novembro de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Pal
meiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 07 de novembro de 2011. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 8 de novembro de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 69,70.

http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


g a s t o s  p ú b l i c o s

Sonho da casa própria
Prefeitura de Lençóis Paulista gasta quase meio milhão por ano com aluguel de 
imóveis para abrigar diretorias e serviços municipais; dados são oficiais

Cristiano Paccola/O ECO

ViTOR GoDINHO

Levantamento realizado 
pela Prefeitura de Lençóis 
Paulista, a pedido do Jornal 
O ECO, aponta que o m uni
cípio gasta quase R$ 500 mil 
por ano com despesas de lo
cação de imóveis para abrigar 
diretorias, serviços e depósi
tos. São 24 imóveis usados 
para esse fim, ao custo de 
R$ 35.715 mensais. No total 
anual, a Prefeitura desembol
sa R$ 428.580 por falta de 
prédios para abrigar a pró
pria estrutura.

Ao final de quatro anos de 
mandato eletivo, por exem
plo, a estimativa aponta para 
um  gasto de R$ 1,7 milhão 
com locações imobiliárias. Is
so, descontadas as correções 
anuais, previstas nos contra
tos dessa natureza. Para se ter 
uma dimensão do custo para 
o contribuinte, valor que a 
Prefeitura gasta com alugueis 
seria suficiente para construir 
quase duas creches nos mol
des da que foi realizada no 
Jardim Maria Luiza. Ali, a obra 
foi erguida com investimento 
de R$ 1 milhão.

Diretora Administrativa 
da Prefeitura de Lençóis, Síl
via Gasparotto afirma que a 
locação é a forma de driblar 
a falta de imóveis próprios da 
Prefeitura e manter os servi
ços prestados à população. "A 
Prefeitura usa esse recurso (da 
locação) para diversas finali
dades. A Prefeitura ampliou o 
seu número de funcionários 
e também sua capacidade de 
atendimento ao público nos 
últimos anos. Os espaços fo
ram se tornando pequenos e 
esta necessidade nos obrigou 
a fazer mais locações", explica.

Um exemplo que ilustra 
essa situação, segundo a dire
tora, é o Ambulatório de Espe
cialidades, que fica na avenida 
Brasil. Além dos serviços de 
saúde que hoje funciona no 
local, o prédio abriga o setor 
administrativo da Diretoria de 
Saúde. "Com a ampliação das 
especialidades médicas e do 
número de atendimentos rea
lizados pelo ambulatório, foi 
necessário remover a parte ad
ministrativa da pasta daquele 
local. Tivemos que recorrer ao 
aluguel. De lá para cá, a Dire
toria de Saúde já mudou duas 
vezes, por falta de espaço", en
fatiza a diretora.

A prática do aluguel se es
tende em maior ou menor es
cala por todos os departamen
tos da administração pública 
municipal. A Diretoria de Saú
de tem seis imóveis alugados, 
três casas que servem de base 
para os agentes comunitários 
de saúde, a sede da pasta, a 
base do SAMU e o gerencia
mento do pronto socorro. Tu
do isso ao custo de R$ 5 mil 
por mês.

A Diretoria Administrativa

Prefeitura tem planos de levar serviços que estão espalhados pela cidade para novo prédio

IMÓVEIS ALUGADOS PELA PREFEITURA DE LENÇÓIS

diretoria finalidade endereço valor mês

Administrativo Sede Correio (Alfredo Guedes) rua João Gasparini, 48 182,00

Administrativo Posto Policial (Alfredo Guedes) rua Antonio Boso, 70 632,00

Administrativo Guarda de bens inservíveis Jardim Ubirama 983,00

Assistência Sede do Projeto Virando o Jogo rua Piedade, 208 1.703,00

Assistência Sede do Conselho Tutelar rua Coronel Joaquim Gabriel, 167 1.605,00

DDGER Depósito DDGER Jardim Príncipe 800,00

DDGER Incubadora Empresas rua Coronel Joaquim Gabriel, 11 7.820,00

Educação Depósito Educação Jardim Cruzeiro 1.111,00

Educação Almoxarifado da Educação Centro 1.069,00

Encargos Antena Rádio Comunicação rua Geraldo Pereira de Barros, 619 576,00

Jurídico Setor de Recuperação Fiscal avenida 9 Julho, 803 e 813 1.230,00

Jurídico Anexo Fiscal do Fórum avenida 9 Julho, 1316 1051,00

Meio Ambiente Varejão rua Raul Gonçalves de Oliveira,118 3.590,00

Obras Sede da Diretoria de Obras avenida Brasil, 844 2.045,00

Obras Setor de Trânsito avenida Brasil, 854 900,00

Planejamento Setor de Urbanismo rua José Paulino da Silva, 148 600,00

Planejamento Setor de Tecnologia Centro 2.708,00

RH Setor de Medicina do Trabalho avenida Brasil, 862 2.081,00

Saúde Agentes de Saúde avenida Brasil, 782 300,00

Saúde Agentes de Saúde rua Aracy Lurdes Moretto Vacchi, 229 -  Fundos 352,00

Saúde Agentes de Saúde rua Ciro Fernandes, 135 400,00

Saúde Sede da Diretoria de Saúde rua Cel. Virgílio Rocha, 230,234,238 e 242 2.630,00

Saúde Diretoria de Saúde (Samu) rua Piedade, 101 747,00

Saúde Gerenciamento Pronto Socorro rua 7 de Setembro, 732 600,00

total por mês R$ 35.715,00
total por ano R$ 428.580,00

Fonte: Prefeitura Municipal 
*Aiguns locais nâo tiveram endereço divulgado por questões de segurança

tem outros três imóveis aluga
dos. Dois em Alfredo Guedes 
(posto dos Correios e Pos
to Policial) e um  no Jardim 
Ubirama, usado para guardar 
bens inservíveis. O gasto men
sal é de R$ 1,7 mil. A Diretoria 
de Assistência Social tem dois 
imóveis locados, a sede do 
Projeto Virando o Jogo e a se
de do Conselho Tutelar, num 
total de R$ 3,3 mil por mês.

A Diretoria de Educação 
não precisa pagar aluguel da 
sede, pois o prédio foi adqui
rido pela Prefeitura. No entan
to, tem dois imóveis alugados 
que servem de depósito e al- 
moxarifado da Educação. O 
custo é de R$ 2,1 mil ao mês.

"Neste caso, foram alugados 
outros prédios não por falta 
de espaço na sede da diretoria, 
mas porque era preciso um  lo
cal que permitisse a entrada de 
caminhões para descarregar li
vros e materiais didáticos", ex
plicou Sílvia Gasparotto.

O Setor Jurídico tem dois 
imóveis alugados ao custo de 
R$ 2,2 mil por mês: o Setor de 
Recuperação Fiscal -  que em 
breve deve deixar o aluguel, 
porque a Prefeitura comprou 
uma sede própria - e o Anexo 
Fiscal ao Fórum.

A Diretoria de Obras tem 
dois imóveis alugados. A sede 
da Diretoria e do Setor de Trân
sito, num custo de R$ 3 mil.

A Diretoria de Planejamen
to gasta R$ 3,3 mil por mês 
com aluguel de dois imóveis. 
Um deles é onde funciona o 
setor de Arquitetura e Urbanis
mo e, outro em local não reve
lado, onde funciona o setor de 
Tecnologia da Prefeitura.

O imóvel mais caro atual
mente é o prédio que abriga 
a Diretoria de Desenvolvi
mento, Geração de Emprego 
e Renda. A pasta gasta R$ 8,6 
mil com aluguel. "É o mais 
caro, mas o local abriga di
versos serviços como Posto 
do Sebrae, Posto do Empre
endedor, Banco do Povo e a 
própria diretoria", disse a di
retora Administrativa.

Almoxarifado poderia centralizar serviços que hoje estão espalhados
A diretora Administrativa 

da Prefeitura, Silvia Gasparot- 
to, afirmou que a desvantagem 
da locação de imóveis é a des
centralização dos serviços, o 
que dificulta a vida do cidadão. 
Segundo ela, existe um  projeto 
para centralizar os atendimen
tos em um  prédio que seria 
construído onde hoje funcio
na o Almoxarifado da Prefeitu
ra. "A locação de imóveis não é 
uma coisa definitiva. Estamos 
trabalhando com a possibili
dade de tirar o Almoxarifado 
central e levá-lo para um  outro 
espaço. No local onde hoje é o 
Almoxarifado, construiríamos

espaços para colocar os servi
ços que estão espalhados pe
la cidade. Para isso, primeiro, 
precisamos de um  novo local 
para levar o almoxarifado", 
adianta Gasparotto.

A diretora citou como bom 
exemplo de centralização o 
CAC (Centro de Atendimento 
ao Cidadão). "É claro que a 
centralização de serviços facili
ta para o contribuinte que pre
cisa dos serviços municipais. 
Um bom  exemplo é o CAC. 
Ali, você tem vários serviços 
que estavam descentralizados, 
como a Junta Militar, o Cartó
rio Eleitoral, a Diretoria Regio-

nal do Trabalho, tem uma re
cepção, um  auditório, enfim, 
um  espaço que está adequado 
à população", salienta.

A diretora disse que, no 
futuro, a mesma comodidade 
e praticidade para o público 
e servidores vai acorrer no es
paço do atual Almoxarifado, 
com a centralização de servi
ços. "Essa é a ideia, mas ainda 
não temos um  projeto arquite
tônico elaborado. Mesmo por
que, para construir um  prédio 
como esse, para substituir os 
24 ou parte dos imóveis alu
gados, nós estamos falando de 
um  projeto caro, que não está

dentro de nossas possibilida
des, por enquanto", declarou 
Sílvia Gasparotto.

A Prefeitura, segundo a di
retora, dá prioridade para imó
veis que vão receber serviços à 
população. "Nós utilizamos 
da locação de imóveis porque 
a construção de sedes próprias 
demanda muito investimen
to. Hoje, nossa parcela para 
investimento do orçamento é 
pequena. A administração dá 
prioridade para construir apa
relhos públicos como escolas, 
creches, postos de saúde. Os 
departamentos acabam em se
guindo plano", explica. (VG)

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Paulo Cesar da Silva, 31 anos, comerciante de Te- 
resópolis (RJ) - Presidenta, em relação ao micro- 
empreendedor individual, existe algum projeto 
para beneficiar essas pequenas empresas? 
Presidenta Dilma: Sim, Paulo Cesar, nós já adota
mos várias medidas em benefício do empreendedor 
individual. Desde abril, o empreendedor paga menos 
à Previdência Social, pois diminuímos a alíquota de 
11% para 5% do salário mínimo, ou seja, de R$ 59,95 
para R$ 27,25. Isto é muito importante porque con
tribuindo para a Previdência a pessoa fica protegida 
em casos de doença e acidentes, tem direito à li- 
cença-maternidade e à aposentadoria. A família dela 
também terá direito à pensão por morte e auxílio-re- 
clusão. E tem mais. Propusemos uma mudança na Lei 
do Simples, que o Congresso aprovou, aumentando 
de R$ 36 mil/ano para R$ 60 mil/ano o faturamento 
do negócio para que a pessoa possa se inscrever co
mo empreendedor individual. E em agosto lançamos 
o Crescer, para oferecer crédito em condições mais 
adequadas aos empreendedores individuais. O em
préstimo para melhorar seu negócio pode ser de até 
R$ 15 mil, com uma taxa de juros de apenas 8% ao 
ano. Antes, essa taxa chegava a 60%/ano. Baixamos 
também a tarifa de abertura do crédito, de 3% para 
1% do valor emprestado. Todos os bancos públicos 
federais oferecem este crédito -  Banco do Brasil, 
Caixa, Banco do Nordeste e Banco da Amazônia. Os 
empreendedores individuais são muito importantes 
para o desenvolvimento do nosso país.

★ ★ ★

Yago Pimentel, 21 anos, estudante de Teresópolis 
(RJ) - Existe algum site de controle para o cida
dão fiscalizar se seu município vem recebendo 
verbas federais?

Presidenta Dilma: Existe sim, Yago. Você pode 
acessar o Portal da Transparência -www.transparen- 
cia.gov.br, no qual o governo federal divulga infor
mações sobre transferências de recursos feitas pela 
União a estados, municípios, instituições privadas e 
aos cidadãos que recebem benefícios como o Bolsa 
Família e o Seguro-Defeso. O portal informa os gas
tos do Poder Executivo Federal, com a contratação 
de obras, compras governamentais, diárias pagas a 
servidores, dentre outros, além de permitir consultar 
os convênios que o governo federal assina com en
tidades municipais, estaduais ou privadas. E se você 
se cadastrar, gratuitamente, por meio do formulário 
eletrônico disponível no Portal da Transparência, fi
cará sabendo por e-mail, automaticamente, sempre 
que forem feitos novos repasses federais para seu 
município. O Portal foi criado pelo ex-Presidente Lu
la em 2004 e é coordenado pela Controladoria-Geral 
da União, a CGU. E agora, com a aprovação da Lei de 
Acesso a Informações Públicas, todos os órgãos dos 
governos federal, estaduais e municipais, do Legis
lativo e do Judiciário deverão, em seis meses, colo
car à disposição do cidadão informações completas 
sobre sua atuação, contratos, licitações, gastos com 
obras, repasses ou transferências de recursos na In
ternet, além de criar um Serviço de Atendimento ao 
Cidadão. Nós defendemos a transparência e o acesso 
à informação, Yago, pois são formas de controle da 
sociedade sobre as ações dos gestores públicos.

★ ★ ★

Carlos Alberto Ferreira da Hora, 31 anos, moto
rista de Feira de Santana (BA) - Em relação às 
nossas rodovias, não temos obras aqui na Bahia. 
Presidenta Dilma: Carlos, temos investido muito 
nas rodovias brasileiras, inclusive na Bahia. No seu 
estado, há obras como a pavimentação da BR-418, 
entre Caravelas e a ligação com a BR-101. Também 
estão em andamento obras na Via Expressa para o 
Porto de Salvador e para a pavimentação da BR 135 
no trecho que inicia na divisa da Bahia com o Piauí e 
vai até a divisa com Minas Gerais, além da pavimen
tação da BR 235, em todo o trecho baiano. Outras 
cinco importantes obras estão em fase preparatória 
de licitação e elaboração de projetos, das quais a 
adequação de trecho da BR 116, entre a divisa de 
Pernambuco com a Bahia até a sua cidade. Também 
já começou o processo licitatório para a duplicação 
e modernização do trecho da BR 101, que vai da di
visa de Sergipe com a Bahia, até Feira de Santana, 
uma antiga reivindicação dos baianos. Com a criação 
do PAC -  Programa de Aceleração do Crescimento, 
retomamos os investimentos em infraestrutura. Des
de 2003, início do Governo Lula, até setembro deste 
ano, foram investidos R$ 44,7 bilhões somente em 
rodovias federais em todo o país. No caso da Bahia, 
nos últimos nove anos foram destinados R$ 2,9 bi
lhões em obras de construção, recuperação e manu
tenção da malha rodoviária federal.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://www.transparen-cia.gov.br
http://www.transparen-cia.gov.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


A M A D O R

Classificação assegurada
Alfredo Guedes vence União Primavera e conquista vaga para a segunda fase

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Manoel dos Santos Silva
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Em uma partida movi
mentada, válida pelo grupo 
B do Campeonato Amador 
de Futebol -  Troféu Grupo 
Pardal/Divelpa, a equipe de 
Alfredo Guedes derrotou o 
União Primavera pelo placar 
de 3 a 2 e carimbou o passa
porte para a segunda-fase da 
competição. Alfredo Guedes 
ocupa o terceiro lugar do gru
po com três pontos e na terça
-feira 15 (feriado Proclama
ção da República), às 8h30, 
no estádio Archangelo Brega, 
o Bregão, encara o Grêmio 
Cecap/Lutepel/Frigol pela úl
tima rodada da fase de classi
ficação. Já o União Primavera, 
que está na lanterna com um 
ponto ganho, disse adeus ao 
campeonato.

Na partida da manhã do 
domingo 6, no Bregão, o 
União Primavera saiu na fren
te do placar, aos 27 minutos 
com gol concluído pelo joga
dor Sardinha. Aos 36, Jefferson 
empatou para Alfredo Guedes

e aos 39 minutos, Elton colo
cou o time da Primavera na 
frente do marcador. Clodoal- 
do aos 43 minutos empatou 
para Alfredo Guedes. O gol 
da vitória e da classificação foi 
assinalado aos 32 minutos do 
segundo tempo, pelo atacante

André Sarzi.
No jogo de fundo, Grêmio 

Cecap/Lutepel/Frigol e Santa 
Luzia fizeram uma partida 
digna de final de campeo
nato. As duas equipes pro
porcionaram grandes lances 
e agradaram o bom público

CLASSIFICAÇAO

GRUPO A

[pG][J_] S [ T ] ^ p][ç Ç ][I D
EXPRESSINHO T õ] [ 4 ] H [ Ã ] [ T ] E [ ! ] [ U
PAULISTANO 7 3 2 0 1 5 1 4
PALESTRA H [ 4 ] E [ ]2D [T ] H [ Ã]
CRAC 3 3 1 2 0 3 6 -3
ATITUDE 0 T ] E [ "0" 3 T 3] [ -T0]

GRUPO B

[pG] [J_] S [ E ] ^ P][ sD
GREMIO CECAP H [ ] S [ :e [T
SANTA LUZIA 6 3 2 1 0 9 4 5
GREMIO DA VILA S [ T i m [ :d [T ] S [
ALFREDO GUEDES 3 3 1 2 0 6 11 -5
UNIÃO PRIMAVERA m [ 4 ] E [ :e [T ] S [ I T [

que compareceu ao Bregão. 
No placar final, o Grêmio Ce- 
cap levou a melhor ao vencer 
pelo placar de 1 a 0. O  único 
gol do jogo foi concluído aos 
16 minutos da etapa inicial 
pelo zagueiro e capitão do 
time, Bibaia, que de fora da 
área acertou um belo chute 
que foi parar no fundo da re
de do goleiro Lucas.

A Santa Luzia volta a cam
po na terça-feira 15, às 10h, 
no Bregão, para enfrentar o 
Grêmio da Vila (terceiro lugar 
com quatro pontos e garanti
do na próxima fase). Grêmio 
Cecap (primeiro lugar com 
nove pontos) e Santa Luzia 
(segundo lugar com seis pon
tos) já estão garantidos na 
segunda-fase.

Também já classificados 
para a fase seguinte da com
petição, Paulistano e CRAC 
(Clube Recreativo Atlético 
Contente) que estão no grupo 
A, se enfrentam no próximo 
domingo 13, no Bregão. Ex- 
pressinho e Palestra/Escritó- 
rio Ventura/Padoka também 
estão garantidos.

s é r i e  b

Sport/Primavera goleia São Cristóvão pelo placar de 4 a 0 no Bregão

CLASSIFICAÇAO

Pela penúltima rodada da 
primeira fase do Campeonato 
Amador de Futebol da Série B 
-  Troféu José Lenci Neto, em 
jogo válido pelo grupo A , na 
tarde do sábado 5, no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão, 
a equipe do Sport/Primavera 
goleou o São Cristóvão pelo 
placar de 4 a 0 e carimbou o 
passaporte para a segunda- 
-fase da competição. Ermer- 
son Inácio abriu o placar aos 
4 minutos e Weverton Santos 
ampliou aos 30 minutos do 
primeiro tempo.

Os outros dois gols do ti
me da Primavera foram con
cluídos na etapa final. Alexan
dre Ribeiro finalizou aos 19 e 
Gleiciano decretou a goleada 
aos 26 minutos.

. Sport/Primavera etSaq Cristovao ja ' sefgaPantirami na ■ próxima fase

Na tarde do domingo 6, 
também no Bregão, outra 
goleada. Com gols de André 
Aguiari, André Souza, Cassio 
Barbosa e Alan Guimarães, 
a equipe Mensagem bateu a 
Baptistella por 4 a 1. O único 
gol da Baptistella foi assinala-

do pelo atleta Danilo Cabral.
No grupo A já estão classi

ficados Sport/Primavera, Men
sagem e São Cristóvão. Baptis- 
tella e Duratex brigam pela úl
tima vaga. Para se garantir na 
segunda-fase a Duratex pre
cisa vencer a Mensagem, no

próximo final de semana. A 
Baptistella (já cumpriu todos 
os jogos) tem 12 gols negati
vos, contra seis da Duratex.

Pelo grupo B já se garanti
ram Grêmio Cecap B, Juventus 
e União Cajuense. A última 
vaga está entre Júlio Ferrari 
(já disputou todos os jogos da 
primeira-fase) e Prata. O Júlio 
Ferrari está na quarta colo
cação com três pontos e dois 
negativos de saldo de gols. Já 
a Prata ainda não pontuou e 
tem nove gols negativos.

Na partida do próximo do
mingo 13, às 8h30, no Bregão, 
a Prata precisa bater o Juventus 
para garantir vaga na próxima 
fase. A final do campeonato 
está prevista para domingo 11 
de dezembro no Bregão.

F U T E B O L  DE A R E I A

Inter de Milão bate JML na estreia da Copa Sport Shoes/O ECO/Scarparo
Com dois gols de Jeferson 

Manoel Silva, a equipe da Inter 
de Milão estreou com vitória 
na quinta Copa Sport Shoes/O 
ECO/Scarparo de Futebol de 
Areia -  Troféu Carlos Alberto 
Ribeiro, o Nezão ao bater a JML 
pelo placar de 2 a 1. O único gol 
da JML foi assinalado pelo atle
ta João Vitor Stopa. Na partida 
de fundo, o São Cristóvão der
rotou o Milan por 3 a 1. Marca
ram para o São Cristóvão, Gu e 
Matheus José Souza, que balan-

çou a rede duas vezes. Armandi- 
nho diminuiu para o Milan.

No primeiro jogo da tarde, 
o Tocantins venceu o Moretto 
por WO. A equipe do Moretto 
não compareceu à partida. Em 
seguida, com gol de Dario José 
Souza Silva a equipe Esperanti- 
na do Piauí venceu o Barcelona 
por 1 a 0. Os jogos foram reali
zados no domingo 6, no campo 
de areia da Praça Maria Batista 
dos Santos, na Cecap/Fiesp. As 
partidas tiveram a arbitragem do

quarteto de Bauru formado por 
Marcos Mira, Genivaldo Ale
xandre, Carlos Augusto Martins 
Francisco e Gustavo Teixeira.

RODADA
Quatro jogos marcam, no 

próximo domingo 13, a se
gunda rodada da Copa. Na 
primeira partida, marcada 
para as 9h, o União Primave
ra joga contra o Moretto. Na 
sequência, o Grêmio Cecap 
(atual campeão) encara o Bar-

celona. Já às 17h, o Real Ma- 
drid enfrenta a Inter de Milão 
e às 18h, completando a roda
da, a agremiação Amigos do 
Júnior pega o São Cristóvão.

A competição conta com a 
participação de 12 equipes e 
é promovida pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap/Fiesp em parceria com 
a Diretoria de Esportes e Re
creação, com apoio do verea
dor Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho.

GRUPO A

[pG] m s E [G p [GC] [S D
SPORT/PRIMAVERA s s m m E T õ] E E
MENSAGEM 9 3 3 0 0 7 2 5
SÃO CRISTOVÃO m S S s E Cl2] E E
BAPTISTELLA 3 4 1 3 0 5 11 -6
DURATEX 0 3 0 3 0 3 15 -12

GRUPO B

[pG] m s E [G p [GC] rs p
GREMIO CECAP B H s r a E E E E
JUVENTUS 7 3 2 0 1 6 3 3
UNIÃO CAJUENSE m a S E E E E
JÚLIO FERRARI 3 4 1 3 0 10 12 -2
PRATA S E E

VOCEJOGOUNO
CALZINHO....
VENHA PARTICIPAR 
DAS FESTIVIDADES.

PROGRAMAÇAO:
( 18/11/11. SEXTAFEIRA: 19h30.

IGREJA SAO JOSE = MISSA DE AÇAO DE GRAÇAS 
E PELA ALMA DO Pe. JOÃO A.C. NOVAIS.

( 19/11/2011. SABADO:9hOO. ~

CAL (1983) X  MASTER DO CALZINHO
LOCAL- EST. MUN. ARCANGELO BREGA- ENTRADA FRANCA
Preliminar - Calzinho G-1 X Calzinho G.2
VAMOS REVER E HOMENAGEAR OS CAMPEÕES DO CAL. DE 1983,

(Jonas, Claudio Abade, Vagner, Leonardo, Marcio, Macalé, Osni,
Gilberto, Marinho, Isaias, Valmir, Diney, Edilson, entre outros .

12:00 HS. FESTA DE CONFRATERNIZAÇÃO. ' '

LOCAL - SALÃO DE FESTA DA SUPPORT INFORMÁTICA 

^___________________________ Convite 20,00 R$._____________________________

Maiores informações c/Ditínho 9794-4583 ou Batavo .9794-4867. 
Apoio = U.M.E, L.LF.A e Pref. Munic. Lençóis Pta.

O classifícado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados.
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone. | I

Recorte o cupom e entregue na recepção do jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos• Serviços• Diversos
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I Contagem regressiva

Aeroboxe

Té cn ica  que m istura aeró- 
bica e boxe e prop orcio na 
uma boa perda caló rica . A s 
aulas são coreografadas e 
os m ovim entos do boxe 
são em balados po r m ú sica 
e letrô n ica . A juda a d im inu ir 
o percentual de go rdu ra do 
co rpo . H o rá rio s: segundas e 
quartas, entre 18h e 18h50 
e te rças e quintas das 16h 
às 16h50.

Street

Movimento musical em expan
são mundial desde o início dos 
anos 1980, foi prontamente 
adaptado aos palcos brasileiros. 
Atualmente é um dos estilos 
que mais ganha adeptos no 
Brasil, pela sua versatilidade e 
possibilidade de incorporar no
vos elementos de dança. Horá
rios: quartas e sextas, das 14h 
às 14h50.

Fitball

Aula praticada com a Bola Su
íça, que possibilita desenvolver 
grande variedade de exercícios 
físicos desenvolvendo força e 
flexibilidade. Focado no condi
cionamento físico e melhora 
do controle motor, o fitball é 
excelente para a postura e a 
saúde geral. Consulte os horá
rios no site: www.clubemarim- 
bondo.com.br

Faltando 11 dias para o Baile do Hawaii 2011 os convidados  
já preparam  o figurino para a festa; é grande a procura por  
ingressos nos pontos de venda em Lençóis e região

No sábado 19 acontece a edi
ção 2011 do Baile do Hawaii do 
CEM (Clube Esportivo Marim
bondo). O  baile é um dos me
lhores do gênero no interior 
do estado de São Paulo e volta 
neste ano com a promessa de 
ser uma noite inesquecível. Fal
tando 11 dias, o Marimbondo 
já vive o clima do evento.
O s convidados também não 
deixam por menos e se pre
param para estar em dia com 
o figurino na hora de curtir o 
Baile do Hawaii. Tradicional
mente, a época que antecede 
o evento é um período fértil 
para o comércio local. Previsão 
confirmada por Eliane Caprioli 
da Paz, gerente da loja Cúmpli
ce. “A  época do Baile do Ha
waii sempre aumenta o movi
mento. As pessoas procuram 
bastante por roupas leves e

alegres”, afirmou. Segundo ela, 
as mulheres tem procurado 
por bermudas brancas ou de 
cores leves ou vestidos florais. 
Já os homens preferem bermu- 
das coloridas ou o básico jeans, 
para combinar com camisetas 
de estampas mais alegres. 
Enquanto isso, aumenta a pro
cura pela venda ingressos ante
cipados para o Baile do Hawaii. 
O s sócios que comprarem por 
antecipação pagam R$ 25, quem 
deixar para comprar no dia do 
evento paga R$ 40. Não sócios 
podem garantir já a sua entrada 
por R$ 60, e na hora, R$ 80. Me
sas -  para seis pessoas -  podem 
ser compradas na secretaria do 
clube a R$ 120. Na entrada, só
cios devem apresentar a cartei- 
rinha do clube. A  idade mínima 
é de 16 anos e a apresentação 
do RG é obrigatória.

Para garantir acesso mais fácil 
do público regional ao Baile 
do Hawaii, o Clube Esportivo 
Marimbondo disponibiliza uma 
série de pontos de venda em 
Lençóis e região: Secretaria 
do clube, Lojas Silva (em Len
çóis Paulista, Pederneiras, São 
Manoel, Jaú e Botucatu), Lo- 
ck Look (Macatuba) e Clones 
Lanches (Barra Bonita).

OS ARTISTAS
O  baiano Marlon Marra, des
taque do carnaval de Salvador, 
comanda a banda Bela Bakana 
e fica responsável pelo show 
no parque aquático, com a pro
messa de uma noite de muito 
axé e muita energia para. Com 
20 anos de experiência e vas
to repertório, a banda Fruto 
Proibido garante o requinte e 
o bom gosto no salão social.

PO N TO S DE VEN DA  
DE INGRESSOS:
• Secretaria do Marimbondo

• Lojas Silva
Lençóis Paulista, Pederneiras, 
São Manoel, Jaú e Botucatu

• Locadora Lock Look
Macatuba

• Clones Lanches
Barra Bonita

Organize

Capoeira

Aulas: Segunda, quarta 
e sexta-feira
H orário: 20h00 às 2 lh 3 0  
Local: Sala de ginástica 
Professor: Mestre Tatu 
Indicação:Todas as idades

• Basquete Aquático

Aulas: Segunda e quarta feira 
Horário: l8h20 às 20h00 

Local: Piscina aquecida 
Professor:Adolfo 

Indicação: Acim a de 20 anos

“Está frio! Estou com sono! Tenho compromisso!”. Quem 
nunca se deu uma desculpa para não ir à academia? Deixe 
a preguiça de lado e rasgue a lista de desculpas. Confira di
cas de como ter menos vontade de faltar ao treino.

Motivação e foco: A  ativida
de física tem que ser um hábito, 
uma maneira prazerosa de atin
gir seus objetivos. Mantenha o 
foco e veja como os resultados 
serão mais rápidos.

Ritmo e atenção: O  ideal é 
começar treinando três dias por 
semana, o ritmo constante é 
fundamental. E atenção ao cor
po: as primeiras mudanças são 
notadas no início da atividade.

Individualidade: Com o per
sistência é a alma do negócio, 
encontre uma atividade que te

faça sentir bem e procure um 
especialista. Fazer o que gosta é 
extremamente importante.

Espelho e alimentação: A
balança não é a sua realidade es
tética, olhe para você com sen
so crítico. E dieta não é passar 
fome.Alimentação correta e nas 
horas certas é regra básica.

Moderação: Evite excessos de 
álcool na balada. A  bebida pre
judica o rendimento no treino. 
Doces podem fazer parte da 
rotina, desde que dentro da ba
lança calórica diária.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
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Materiais Elétricos

Agora temos

ELETROFITAS
Substitui canaletas e fios
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Os restaurantes de Lençóis Paulista 
estavam lotados no almoço de ontem. 
Na correria do dia a dia, nada melhor 
do que unir um papo legal com um 
cardápio delicioso.

Jornal O ECO Jornal O ECO

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

IVláxima Qualidade

Jornal O ECO Jornal O ECO

Fábio, Jahu e Ricardo

Jornal O ECO Jornal O ECO Jornal O ECO

( 14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, 311 

Jd . Ubirama 
Lençó is Paulista

Jornal O ECO Jornal O ECO Jornal O ECO

Matheus e Paola

Jornal O ECO Jornal O ECO 
í'i'

Mayara e Luis Cesar

Monsenhor Carlos e Cônego Marcelo i m  Leandro e Luis Fernando

^  Fones:
I 3 26 3-6007  

9 79 1-2 51 6
R. Pedro Natálio Lorenzetti, 56
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Fisioterapia I Cristiane Pramio 

Estética Corporai | FISIOTERAPEUTA - CREFITO - 72649-F

Rua Bahia, 492 - Jd. Cruzeiro - CEP: 18.680-520  
Contato: 3264-4534 E-maii: crpfisioterapeuta@gmaii.com
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